

IMOT



32. INTERNATIONALE
MOTORRAD
AUSSTELLUNG

21. – 23. Februar 2025

Die IMOT auf dem Messegelände München!

Seit dem Neustart 2023 hat sich die IMOT nach zwei stark besuchten Veranstaltungen (zwischen 140.000 und 160.000 Gäste) erfolgreich auf dem Gelände der Messe München in Riem etabliert. Was gut war, wurde noch besser! Und das große Angebot mit jährlich über 250 Ausstellern aus mehr als 10 Ländern stellt sich durch die Synergien mit unseren Partnermessen noch attraktiver dar. Wir freuen uns darauf, auch Sie 2025 (wieder) begrüßen zu dürfen!

Die IMOT auf einen Blick

Ein Ticket, drei Messen – Begeistern Sie Biker und neues Publikum

Seit Jahrzehnten ist die IMOT zum Saisonstart Anlaufpunkt Nummer eins für Zweiradfans aus Süddeutschland und den angrenzenden Regionen. Das große Angebot rund um die größten Motorradmarken, Tuning, Zubehör, Bekleidung und Touristik wird ergänzt durch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, u. a. mit einem E-Motorrad-Schnupperparcours, sowie spannenden Sondershows und natürlich die beliebte Showbühne mit den Motorrad-Neuheiten der Saison. Besondere Highlights auf dem Messegelände München sind außerdem die zeitgleich laufenden Partnermessen f.re.e, Bayerns größte Reise- und Freizeitmesse, sowie die Münchner Auto Tage. Ein gemeinsames Ticket ermöglicht den Zugang zu allen Veranstaltungen, was den Besuch der IMOT noch attraktiver macht. Von den sich daraus ergebenden Synergien und der noch größeren Zielgruppe profitieren auch Sie als Ausstellerinnen und Aussteller.

Offen, modern, ohne Säulen – 20.000 Quadratmeter Fläche in zwei Hallen

Vor Ort bietet das Messegelände München modernste Messebau-Standards in den offenen Hallen C5 und C6 ganz ohne Säulen. Auf einer Veranstaltungsfläche von mehr als 20.000 Quadratmetern sind hier Stände mit einer Höhe von bis zu 7,50 Metern möglich. Zu erreichen ist die IMOT für Sie bequem über die Messe-Eingänge Ost und Nord sowie über einen speziellen Aussteller-Eingang. Ausstellerfahrzeuge können in Hallennähe geparkt werden.

So machen wir die IMOT Jahr für Jahr zum Szene-Treff

Wir bewerben die IMOT intensiv in Deutschland und im angrenzenden Ausland mit gezielten Kampagnen – sowohl analog als auch online. Dazu zählen unter anderem regelmäßige Beiträge auf unseren Social-Media-Kanälen, Pressemeldungen, Anzeigenwerbung, Plakatierung oder Hörfunkwerbung.

Bock auf Bike – so holen wir den Motorrad-Nachwuchs an Bord

Um die Branche weiter zu stärken, müssen wir gemeinsam den Motorrad-Nachwuchs „abholen“. Das gelingt uns mit unseren Influencer-Kooperationen und verschiedenen weiteren Angeboten speziell für unsere jüngeren Fans.

Melden Sie sich gerne bei uns mit Ihren Ideen – wir freuen uns auf Sie!

Ihr IMOT-Team

Folgen Sie uns auch auf Social Media!



Sie haben Fragen, Anregungen oder Feedback für uns?
Schicken Sie uns eine Mail an info@imot.de!



München gilt als einer der attraktivsten internationalen Messestandorte in Europa. Sie als IMOT-Ausstellerinnen und -Aussteller und auch die IMOT-Besucherinnen und -Besucher profitieren von kurzen Wegen und einer hervorragenden Infrastruktur in der Bayernmetropole.